

# やる気いっぱい! 笑顔いっぱい! 元気いっぱい! かかやく山内西の子



武雄市立山内西小学校  
学校だより16号  
令和7年11月17日発行  
文責: 校長 松尾 寛

## 黒髪大学の皆さん、ありがとうございました!

11月7日(金)に、黒髪大学と山内西小学校の交流会を行いました。これは、毎年、1・2年生が高齢者の方々と昔遊びを通してふれあうことで、お互いの理解や心の成長をめざしています。今回は、約40名の黒髪大学に通う皆さんに来て頂き、交流を深めました。昔遊びとして、おはじき、お手玉、竹馬、輪回し、こま、けんけんぱ。竹とんぼ、おはじき、お手玉、ゴムとび、だるま落としを準備して頂きました。子どもたちは、グループ毎に遊びたいものを選んで、ローテーションをしながら体験しました。黒髪大学の方々に、竹馬の乗り方やお手玉の投げ方、竹とんぼの飛ばし方を教えてもらいながら、楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。また、来年も宜しくお願ひします。



最初に、黒髪大学の皆さんとの顔合わせを行い、1,2年生の子ども達からの歓迎の言葉を伝えました。



お手玉やけん玉、けんけんぱ、竹馬を教えてもらう1年生。初めて体験する子どもも居て、楽しそうでした。



2年生は、昨年度に引き続きの体験でした。縄跳び、竹とんぼ、おはじき、輪回しを楽しみました。



子ども達がお礼の言葉を伝え、黒髪大学の方々からお礼の言葉と鉛筆をいただきました。ありがとうございました。

## 武雄市 家族で作るファミリーデー標語コンクールで最優秀賞を受賞！

市内小学生を対象として募集し、239点の作品の中から、本校3年生の山下綾美さんが、見事、最優秀賞に選ばれました。作品「ギュッとハグ 家族の心と体 充電完了！」は、親子の通い合う温かな心と体の元気が、充電完了という満たされることの大切を適切な言葉で表現されていて、とても素晴らしいです。これからも、ギュッとハグされることで親子の絆が深まることでしょう。山下綾美さん、ご家族様、おめでとうございました。 市役所で表彰を受ける山下さん→



## 学校創立150周年イベントを来週木曜日(11月27日)に開催！

保護者の皆様、地域の方々、お誘いの上ご希望の時間帯において下さい。お待ちしています。

### 令和7年11月27日 山内西小学校



### 創立150周年 招待状

ご参加が可能な時間帯において頂けると、  
子ども達も喜ぶでしょう。お待ちしています

令和7年度 武雄市立山内西小学校  
創立150周年記念



令和7年11月27日(木) 8:00~12:00 6年 清水英みや

7:30~ 8:00 サガン鳥栖 ウィントスくんのあいさつ



体育館前でお出迎えします。PTAのお父さん方も加わって頂きます。

8:30~ 9:15 ウィントスくんとの交流活動 体育館で、元選手 高橋義希さんとサッカーをします。

9:25~10:10 ウィントスくんと子ども達、教職員、保護者

の皆さん、地域住民の方々が運動場でドロ

ーン撮影を行います。 上段:4~6年生  
中段:1~3年生



※早めに運動場に駐車をされ、校舎側の法面にお並び下さい。

10:25~11:10 授業参観(各教室)で、150周年にちなんだ学びをご覧いただきます。

学年	150周年にちんだ授業内容の見どころ
1年生	50年後の学校を一人ひとりが自由に想像し、夢あふれる絵を描きました。その想いを言葉にして伝えます。
2年生	50年後の山内西小学校が、どんな学校になっているか、想像したことを絵を見せながら発表します。
3年生	~ぼくとわたしと山西小~ この先、50年後の自分と「山内西小に待っている未来を、3年生のみんなで楽しく想像してみます。
4年生	「未来のわたし」 これから50年間のことを想像して書いた作文を発表します。どんな未来にならるか、お楽しみに!
5年生	創立150周年に伝える山内町の魅力
6年生	~いのちのまつり~ 山内町在住の草場一壽さんの著作『いのちのまつり』を使って、命のつながりを考えていく道徳の授業を行います。

11:20~12:05 ようこそ先輩 (久保貴大さん…元甲子園優勝投手 宮野地区出身)



体育館でお話を聞き、野球体験を行います。筒井先生とのキャッチボールも楽しみです。子ども達との野球体験も行います。